



Villa - Chalet en venta en Mijas Golf, Mijas

549.000€

Referencia: R5237173 Dormitorios: 5 Baños: 5 Terreno: 780m² Construído: 328m²















Costa del Sol, Mijas Golf

Presentamos una oportunidad verdaderamente cautivadora y llena de valor: esta impresionante villa independiente de 5 dormitorios en Mijas Golf, Costa del Sol, es la propiedad más impresionante y con mayor potencial que hemos visto este año. Perfectamente ubicada en una zona muy deseada, no solo ofrece una casa, sino un estilo de vida que combina lujo, confort y sostenibilidad. Esta villa está diseñada para impresionar desde el momento en que entras. Los amplios espacios están llenos de luz natural, creando un ambiente acogedor y vibrante en todas partes. El salón-comedor, excepcionalmente grande, es el corazón del hogar y cuenta con una chimenea abierta que invita a reuniones cálidas. Desde aquí, puedes salir a una hermosa terraza cubierta, que ofrece una transición perfecta a la zona de la piscina privada. La terraza es ideal para cenar al aire libre o relajarse, mientras que la piscina está enmarcada por espectaculares vistas panorámicas al sur de la costa, lo que la convierte en el refugio perfecto para disfrutar del sol mediterráneo. La villa también ofrece una gran cantidad de características adicionales para la relajación y el rejuvenecimiento. Cuenta con una lujosa sauna y baño de vapor, así como una casa de baños cerrada por separado, un espacio sereno para esos momentos de paz y tranquilidad. Para los compradores preocupados por el medio ambiente, esta propiedad está equipada con su propio pozo privado, que incluye un sistema de filtración, y una serie de paneles solares que reducen significativamente la huella ambiental. Aunque la propiedad puede funcionar fuera de la red, también está conectada a los servicios principales, lo que te brinda la flexibilidad de elegir el estilo de vida que mejor se adapte a ti. En términos de potencial de inversión, la zona circundante está experimentando un desarrollo sustancial, con nuevas carreteras, aceras e importantes mejoras en la infraestructura. Esto convierte a la villa no solo en una hermosa casa, sino también en una decisión financiera inteligente. Con el mercado inmobiliario local en auge, esta propiedad se destaca como una oportunidad de inversión excepcional. Ubicada en la tranquila zona de Mijas Golf, esta villa disfruta de un entorno rural pacífico, pero convenientemente cerca de renombrados campos de golf. Su orientación hacia el sur asegura que puedas disfrutar del sol todo el día, mientras que las vistas panorámicas al mar y las montañas circundantes añaden una capa adicional de belleza natural a la propiedad. Los 328 m² de espacio construido de la villa ofrecen 5 amplios dormitorios y 5 baños, proporcionando un amplio espacio tanto para la vida familiar como para recibir invitados. Otras características incluyen aire acondicionado (con configuraciones de frío y calor), suelos de mármol, doble acristalamiento y una cocina completamente equipada. En el exterior, el jardín privado está bien cuidado y es perfecto para disfrutar del excelente clima de la Costa del Sol, mientras que el aparcamiento privado garantiza comodidad para ti y tus invitados. Esta es, sin duda, una propiedad que combina lujo, sostenibilidad y potencial de inversión en un paquete increíble. No pierdas la oportunidad de ser dueño de esta joya en el corazón de la Costa del Sol.





Características:

Lavadero

Caracteristicas Orientación Climatización

Terraza Cubierta Sur Aire Acondicionado

Terraza Privada A/A Frio

Trastero - Almacén A/A Caliente Baño En-Suite

Suelos de Mármol

Doble acristalamiento

Armarios Empotrados

Jacuzzi

VistasPosiciónEstadoVistas al MarCerca de GolfBuen estado de conservación

Vistas a Montaña Campo

Vistas Panorámicas

Piscina Muebles Cocina

Piscina Privada Parcialmente Amueblada Cocina Equipada

Jardin Aparcamiento Servicios Públicos

Jardín Privado Párking Privado Agua Potable

Paneles solares fotovoltaicos